

„Es gibt nichts Gutes,
außer man tut es!“

Erich Kästner

TERMINE

Elternabend

8. November 2018 | 19.00 Uhr

An unserem Elternabend informieren wir Sie über allgemeine Fragen des Übergangs von der Grundschule auf das Erich Kästner-Gymnasium und über die Erprobungsstufe an unserer Schule.

Tag der offenen Tür

17. November 2018 | 9.00 – 12.00 Uhr

Unterricht der aktuellen 5. Klassen:

1. Stunde 9.05 – 9.40 Uhr

2. Stunde 9.45 – 10.20 Uhr

3. Stunde 10.25 – 11.00 Uhr

Führungen durch das Schulgebäude und die Fachräume:

9 Uhr – 11 Uhr

Informationsveranstaltung

11.10 – 12.00 Uhr

Unterrichtsbesuche für Grundschul Kinder

04./05./06. Dezember 2018



Frau Fokken
Erprobungsstufenleiterin



Herr Schütze-Sladek
Schulleiter

Erich Kästner-Gymnasium

Castroper Str. 7

50735 Köln-Niehl

Tel.: 0221 22139310

Fax: 0221 22139322

post@ekg-koeln.de

www.ekg-koeln.de

Schulleiter

Dieter Schütze-Sladek, OstD

Stellvertretende Schulleiterin

Ursula Borstell M.A.

Schulträger

Dienstanbieter im Sinne des TDG/MDStV:

Stadt Köln – Amt für Schulentwicklung

vertreten durch:

Oberbürgermeisterin Henriette Reker

Willy-Brandt-Platz 3

50679 Köln

Tel.: 0221 22129204

Fax: 0221 2940

schulentwicklungsamt@stadt-koeln.de

EINLADUNG

Tag der
offenen Tür
Samstag
17.11.2018
9-12 Uhr



STARK am EKG

Unterricht in Stichworten

- Ab Klasse 5 Englisch – ab Klasse 6 Französisch oder Latein – Spanisch in der Oberstufe
- Informatik ab Klasse 8 als Wahlfach und in der Oberstufe als Unterrichtsfach
- Schwimmen in den Klassen 5 und 6
- Methodenlehre in den Klassen 5 und 10
- Differenzierungen in den Ergänzungsstunden der Klassen 5–7: z.B. Förderkurse in Hauptfächern, Chor, Theater-Medien-Kurs, Robotik, Erdkunde und Geschichte bilingual
- Betriebspraktikum in der Klasse 9

Über den Unterricht hinaus

- Austausch mit einer Schule in Frankreich
- Erwerb von Sprachzertifikaten
- Berufswahlsiegel
- Medienkompetenztraining mit Medienpass
- Schulgottesdienste
- Bläserklasse in Kooperation mit der Rheinischen Musikschule
- Schülerbibliothek
- Bundesjugendspiele, Köln-Derby (Fußballturnier)
- Streitschlichtung, Gewaltprävention
- Begabtenförderung (z.B. gleichzeitiges Lernen von Französisch und Latein im Drehtürmodell)
- Jährlich wechselnde Arbeitsgemeinschaften (z.B. Fußball, Korbball, Marathon, Karneval, Technik-Team)
- Teilnahme an den "Schull- und Veedelszöch"
- Karnevalssitzung
- Wandertage, Exkursionen
- Klassenfahrten in den Jahrgangsstufen 5, 9, 12
- Projektstage, Sommerfest
- Schülerpaten für die Klassen 5
- Förderverein
- Ehemaligentreffen

Herzlich willkommen am Erich Kästner-Gymnasium!

Sehr geehrte Eltern,

in den nächsten Wochen steht für Sie die Entscheidung an, welche weiterführende Schule für Ihr Kind die richtige ist.

Sollten Sie sich mit Ihrem Kind nach der Beratung durch die Grundschule für die Schulform Gymnasium entschieden haben, sind Sie darauf angewiesen, dass die Gymnasien sich vorstellen und Ihnen Einblicke in die pädagogische Arbeit und das Schulprogramm ermöglichen.

Das Erich Kästner-Gymnasium eröffnet Ihnen dabei mehrere Möglichkeiten und lädt Sie herzlich zu verschiedenen Veranstaltungen ein. Ich würde mich freuen, Sie an unserer Schule begrüßen zu können.

Ihr

Dieter Schütze-Sladek
Schulleiter

Liebe Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen,

im nächsten Sommer werdet ihr auf eine weiterführende Schule wechseln. In Gesprächen mit euren Freundinnen, Freunden und Eltern wird es häufig darum gehen, eine gute Schule zu finden, die ihr gerne besucht und auf der man viel lernen kann.

Uns ist es wichtig, dass ihr euch an unserer Schule wohlfühlt. Deshalb legen wir viel Wert auf die Entwicklung der Klassengemeinschaft und ein lebendiges Schulleben mit z.B. Fußball-AG, Karneval oder einem guten Mittagessen in unserer Mensa.

Neue Herausforderungen und neue Unterrichtsfächer werden auf euch zukommen. Wir geben Hilfen, z.B. bei Problemen mit der deutschen Sprache, und fördern Talente, z.B. durch die Teilnahme an Mathematik-Wettbewerben oder an unserem Theater-Medien-Kurs.

Könnte das Erich Kästner-Gymnasium eine gute Schule für euch sein? Dann besucht uns mit euren Eltern

am **17. November 2018**

An diesem Tag könnt ihr an unserem Unterricht teilnehmen und unsere Schule kennenlernen.

Wir freuen uns auf euch.

Unsere Schule

Das Erich Kästner-Gymnasium ist mit seinen ca. 800 Schülerinnen und Schülern eine kleine und überschaubare Schule, in der sich die neuen Fünftklässler schnell zurechtfinden können.

Unsere Schule liegt im Kölner Norden, am Südrand von Niehl. Sie ist durch die U-Bahnen 12, 13, 15 und 16 sowie die Buslinie 147 an den öffentlichen Nahverkehr angebunden.

Uns ist ein gutes Schulklima und ein vielfältiges Schulleben wichtig. Unser Ziel ist eine tolerante Schule, in der sich alle Schülerinnen und Schüler wohlfühlen können.

Ein Schultag am EKG

In der Jahrgangsstufe 5 ist an jedem Tag um 13.15 Uhr Schulschluss. In den Jahrgangsstufen 6 und 7 ist an einem Tag, in den Jahrgangsstufen 8 und 9 an zwei Tagen in der Woche ein Langtag, d.h. bis 15.55 Uhr Unterricht.

Auf freiwilliger Basis bieten wir mit unserem Partner, dem Kolping-Bildungswerk, ein tägliches Mittagessen und eine Betreuung bis 16.00 Uhr an.